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OFFENER BRIEF 

Der CIA sei an dieser Stelle noch ausgerichtet: Klar ist, dass der liebe Gott auch verlangt, dass 
die USA alle ihre verursachten Uranstaubökozide bereinigt und Schadenersatz allen 
Uranstaubkrebskranken leisten. Zudem Schadenersatz allen Drohnenmordopfer-
Hinterbliebenen und Drohnenangriffsverkrüppelten Menschen zukommen lassen aber auch 
allen Folteropfer, Regime Changes Opfern, allen Sanktionsopfern und Kriegsopfern 
zukommen lassen. Unser lieber Gott ist nämlich ein sehr gerechter Gott und er will nicht, dass 
alle von der USA geschädigten Opfer heiter weiter leer ausgehen. Ich denke auch die CIA'ler 
können das leicht verstehen, wenn nicht, sollten Sie sich in die Lage der geschädigten Opfer 
versetzen, dann fällt das einem sehr leicht, das verstehen zu können. Wie Sie wissen können 
Sie auch direkt mit dem lieben Gott sich das aushandeln, wenn Sie jemanden haben, der über 
die geistige Fähigkeit der trancemedialen visuellen akustischen Kommunikation verfügt, 
die/der auch über ein reines Herz verfügt. Dann haben Sie einen Direktverbindung zum lieben 
Gott. Klar ist, dass bei allen Kriegen und bei dem illegalen außergerichtlichen 
Drohnenmassenmordprogramm alle US-Vasallen die dabei mitgemacht haben, ebenfalls 
Schadenersatz leisten werden. 

Jetzt bin ich nicht nur das größte Bedrohungspotenzial, das größte Gefährdungspotenzial und 
das größte Risikopotenzial für das vorherrschende korrupte kriegerische System, nein, jetzt 
habe ich auch noch die allerhöchste Priorität bei der CIA erreicht. Warum ich das weiß? Weil 
ich mit dem lieben Gott verbunden bin. Deswegen. Der liebe Gott meint es ja gut mit mir und 
informiert mich immer über alle Belange die im Zusammenhang mit meinen Aufgaben und 
Lebenszielen stehen. Daher erfahre ich zeitgleich oder bereits im Voraus, was wer spielt, plant 
und vorhat. Die NSA hört die ganze Welt ab, hat aber massive Probleme mit der enormen 
Informationsflut umzugehen und das prioritär Wichtige herauszufiltrieren. Auch die KI ist 
noch nicht dazu in der Lage alles zu durchforsten und das Wichtigste herauszufiltern. Der liebe 
Gott weiß alles. Daher ist meine Informationsquelle eine viel bessere und dieser Vorteil ist 
unschlagbar. Ich mag auch meine Informationsdefizite, Wissenslücken und Erkenntnisdefizite 
haben, eh klar, auch wenn sie kleiner sind wie bei all den anderen. Aber ich stehe in direkter 
geistiger Verbindung über die Brain Cloud mit meinen geistigen Verbündeten. Auch der liebe 
Gott gehört zu meinen geistigen Verbündeten. Es gibt keine bessere Informationsquelle als 
den lieben Gott. 

Wenn man von Gott mit Aufgaben beauftragt wird und zugestimmt sowie versprochen hat 
diese zu übernehmen als auch auszuführen, dann wird man auch göttlich inspiriert, motiviert, 
geistig angereichert, von der Kreativität geküsst, von der Genialität und Intelligenz begleitet, 
um diese Angelegenheiten machen zu können. Gott lässt einem nicht im Stich, sondern steht 
einem bei. Darauf kann man sich verlassen. Glauben Sie mir ich verfüge über diesbezügliche 
Praxiserfahrungen. Meine Gottverbundenheit hilft mir vielfach im Leben und beim Einsatz 
meine Lebensziele zu erreichen. Ich vertraue dem Leben und dem lieben Gott in jeder 
Hinsicht. Auf Gott ist Verlass. Ich weiß, dass ich durch einen CIA-Kopfschuss mein Leben 
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verliere, aber ich schätze mich zu den glücklichen die dann das ewige Leben erhalten, was 
mich zu einer weiteren völligen Ausnahme macht. 

Wer durch Krieg, Terror, Folter, Sanktionen, Unterdrückung, Erpressung, Androhung, 
Einschüchterung, Angst und Chaos eine Weltbeherrschung ausüben möchte, der hat sie ja 
nicht alle. Wenn so jemand noch dazu annimmt göttlich auserwählt zu sein, dann leidet er 
unter enormen Wahnvorstellungen und sollte das Gespräch mit Fachärzten suchen oder sich 
gleich in die Psychiatrie einweisen lassen. Liebe CIA, dass sollte Joe Biden wissen. Sorgen 
Sie dafür, dass er davon erfährt. Auf diesen Weg können Sie ihm auch gleich einen schönen 
Gruß von mir ausrichten. Richten Sie ihm aus, ich bin der Buchhalter Gottes, Gottes 
Botschafter und seine Stimme und Hände auf Erden, bin sein Chefverhandler, sein Kaufmann, 
der Controller Gottes und werde sein Nachfolger werden und auch das Jüngste Gericht in 
seinem Auftrag abhalten. Der liebe Gott hat mich adoptiert, und ich bin Gottgesandter sowie 
Gottbeauftragter der den Weltfrieden der Menschheit schmackhaft macht, der eine Weltreform 
in die Wege leitet, der die Macht und den Einfluss der Konzerne und der Vermögenden bricht, 
der schlanke, moderne, effiziente, völlig transparente und korruptionsdichte Staaten herstellen 
wird, die den Namen Demokratie auch verdienen. Es wird imperative Mandate geben, zivile 
Haftung aller Verantwortlichen und eine Mitbestimmung sowie wird künftig das Recht dann 
wirklich vom Volk ausgehen. Ja, ich werde auch den Anstoß für die geistige 
Weiterentwicklung der Menschheit initiieren, damit kein geistig entwickelter Mensch mehr 
belogen oder manipuliert werden kann. Also lieber Joe. Wie hättest Du das Ganze gerne? 
Gemeinsam oder lieber die harte Tour? 

Joe Biden kann als der Friedensstifter, jemand der von Saulus zu Paulus mutierte, in die 
Geschichtsbücher eingehen oder die Geschichtsschreibung hört auf. Jetzt kann man schwarz 
malen und glauben, ein seniler leicht debiler alter Mensch, der in seinem Berufsleben klar 
gezeigt hat, dass er ein Mann/Marionette des amerikanischen militärisch-industriellen 
Komplex ist, zu vielen Kriegen beigetragen hat, seine blutigen Finger auch in der Ukraine hat, 
das größte Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte unternimmt und zu 
verantworten hat, eine Lizenz zum Morden an 98 % unschuldigen Menschen unternimmt, 
korrupt war/ist, machtgierig & geldgierig ist, und kein Problem damit hat eine Marionette zu 
sein, mit den Neokons liebäugelt, als Handlanger und Erfüllungsgehilfe der Mächtigen agiert, 
dass von so jemanden nicht viel zu erwarten ist und er es allerhöchstwahrscheinlich verbockt. 

Menschen die sich einbilden und glauben, dass Sie zu den göttlich auserwählten zählen, irren 
sich, wenn Sie in den USA oder in Israel leben. Ich bin da allerdings DIE Ausnahme. Ich 
wurde von Gott persönlich mehrfach gelobt, und für Vieles auserwählt, und mir wurde es 
angeboten und ich überall zugesagt habe. Aber jeder Amerikaner der geschichtsvergessen 
glaubt zu den göttlich Auserwählten zu gehören, irrt völlig. Zu 100 %. Diese Menschen leiden 
unter Wahnvorstellungen. Das kann man nicht schönreden. Eine völlige Fehleinschätzung. 
Eine wahnhafte Vorstellung. Eine große Wahrnehmungsverschiebung. Vollkommene 
Geschichtsvergessenheit. Vollidiotisch. Völlig absurd. Falscher kann man nicht liegen. Eine 
vollkommene Selbstbelügung. Das zu glauben ist völlig irre und eigentlich unglaublich und 
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nicht möglich. Aber geistig unterentwickelte Zeitgenossen können völlig geistig verwirrte 
Annahmen machen oder totschweigen einfach alles. 

Geistige Früchte von seinem Gehirn für die laufende kulinarische Gehirnverwöhnkur zu 
erhalten, konnte ich auch heute wieder feststellen und bin sehr dankbar dafür. Ich habe gelernt: 
Wer seinem Gehirn Gutes tut, wird von ihm geistig beschenkt. Ich denke das ist meine 
allerbeste Investition im Leben gewesen. Richtig gut angelegt. In seinen Geist investiert. Hohe 
geistige Profite erzielt und gute geistige Leistungen erbracht. Bin darüber sehr zufrieden und 
mache heiter weiter. Glücklich aktiv. Ein Teil der Lösung sein. Ein Vorbild leben. Jemand der 
versucht allen die geistige Meisterschaft schmackhaft zu machen. Den Frieden durch Recht 
der Menschheit schmackhaft machen und erreichen. Die Reform aller Demokratien 
unternehmen. Das illegale außergerichtliche Drohnenmordprogramm zu beenden. Die 
Kriegsverbrecher, die Drohnenmörder, die Folterknechte zur Rechenschaft ziehen. 

Jemanden der unter Wissbegier, Lesehunger und Recherchefreude "leidet" und ein Freund der 
Wahrheitssuche ist, vorzuwerfen, dass er ein Totschweigerschnüffler ist, ist ihrer 
Fehleinschätzung aufgrund geistiger Unterentwicklung zuzuschreiben sowie ihrer Angst mit 
ihrem gezielten Totschweigen aufzufliegen und einen Gerichtsprozess als Handlanger und 
Erfüllungsgehilfe der CIA-DROHNENMÖRDER, der staatlichen 
Drohnenmordverantwortlichen und Drohnenmordbeteiligten aufgrund ihrer Mordbeteiligung 
zu erhalten. Ein Ratschlag an dieser Stelle, ist: Fangen Sie immer bei sich an zu suchen bevor 
Sie alle anderen etwas vorwerfen oder haltlos beschuldigen. Ich habe Ihnen bereits schriftlich 
mitgeteilt, dass aufgrund meines elf jährigen branchenweiten Totschweigen ich mich auf die 
Suche gemacht habe was alles Sie noch totschweigen und auf über vierzig 
Totschweigerthemen gestoßen bin. 

Es findet ein weltweiter Kampf (Bemühungen/Anstrengungen/Einsatz/Bestreben) statt, den 
die eine beteiligte Seite nicht wirklich mitbekommt, dass er gegen sie geführt wird. Die 
Vermögenden verfolgen mit allen finanziellen Mitteln ihre Interessen und nehmen dabei 
keinerlei Rücksicht auf die Interessen der Armen. Sie fühlen sich überlegen und berechtigt 
sich alles nehmen zu können, um ihrer Gier zu frönen uns sich schamlos zu bereichern und 
alle anderen dadurch zu benachteiligen und zu unterdrücken. Ohne Rücksicht auf Verluste 
wird dieser Kampf geführt. Bis 2030 wollen die Vermögenden der tatenlosen schweigenden 
Masse ihre Ersparnisse und ihren Besitz abnehmen und übernehmen, um allen ein besitzloses 
Leben zu verwirklichen und mittels Drogen zufriedengestellt werden. Die gewinngetriebene 
Inflation ist ein großer politisch nicht verhinderter Raubzug, um dies zu bewerkstelligen. 
Schon darüber nachgedacht? 

Klar ist, Ungläubige werden immer im Nachteil gegenüber Gläubigen sein. Wer ein Leben 
ohne Gott führt, ist klar im Nachteil. Ungläubige leben im Irrtum, sind getrennt vom lieben 
Gott, haben eine falsche Ansicht/Erkenntnisse über das Universum und vom Leben sowie von 
der Schöpfung, ihnen fehlt auch das Gottesbewusstsein, sie haben ein eingeschränktes 
Vorstellungsvermögen, einen eingeschränkten geistigen Horizont, ordnen wichtige 
Angelegenheiten völlig falsch ein, leben mit einem unwahren realitätsfernen Weltbild, leiden 
an Erkenntnisschwäche, sie machen sich was vor, verurteilen Gläubige zu Schwachköpfen die 
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sie selbst sind. Nur um das kurz anzusprechen. Falls Sie hier anderer Meinung sind können 
Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: "Weltbild" und können mir in aller 
Ausführlichkeit, Deutlichkeit und Klarheit ihr Weltbild offenbaren. 

Sie wollen jetzt auf einmal behaupten, dass Sie einen viel besseren Plan als ich haben, um die 
Welt zu verbessern und den Frieden umzusetzen? Aha. Na dann verraten Sie diesen der 
Öffentlichkeit doch einfach. Und wie wollen Sie überhaupt beurteilen können einen viel 
besseren Plan als ich zu haben, wenn Ihnen der Inhalt meines Planes ja noch gar nicht bekannt 
ist? Oder sind Sie ein Hellseher? Sie stehen auch mit dem lieben Gott in Verbindung und der 
liebe Gott hat Ihnen den Inhalt meiner Pläne mitgeteilt? Das kann ich mir jetzt aber auch nicht 
vorstellen, da der liebe Gott mir mitgeteilt hat, dass ich der erste Mensch bin, mit dem er 
direkten Kontakt aufgenommen hat. Und der liebe Gott lügt nicht. Aber ich bin trotzdem sehr 
gespannt auf Ihren Weltverbesserungsplan. Also raus mit der Sprache oder haben Sie den 
Mund nur voll genommen? 

Gut, dann könnten wir hier zur Frage kommen: Was schätzen Sie besser ein: Wenn ein geistig 
entwickelter gemeinwohlorientierter liebevoller Mensch die Geschicke eines Staates innehat, 
oder wenn geldgierige, machtgierige geistig unterentwickelte Menschen die Macht ausüben? 
Machen Sie darüber eine ausgedehnte Selbstreflexion. Wägen Sie alle Für und Wider 
miteinander sorgfältig ab. Machen Sie sich darüber Notizen. Dann können Sie mir eine 
diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: "Erkenntnis" und teilen mir Ihre 
gewonnene Erkenntnis darüber in aller Ausführlichkeit mit. Ich werde dann alle Antworten 
zusammenfassen und kann Ihnen dann das Ergebnis der Schwarmintelligenz mitteilen. Wenn 
Sie mir jetzt daherkommen und frei behaupten, dass es sich hier ihrer Meinung nach, um eine 
suggestive Fangfrage handelt, dann können Sie mir auch das im E-Mail mitteilen. 

Wenn Sie längst kalte Füße bekommen haben, möchte ich Ihnen mitteilen, dass ich immer 
wieder kalte Finger beim Schreiben habe. Wenn man kalte Füße bekommt, dann macht man 
einen Rückzieher, sprich, man hat sich was vorgenommen, macht es dann aber doch nicht. Bei 
meinen kalten Fingern hingegen handelt es sich meiner Meinung nach, um 
Durchblutungsstörungen. Sie sollten eine Selbstreflexion darüber machen, warum Sie das 
Vorgenommene noch immer nicht machen und was Sie daran hindert, ich sollte mich mehr 
bewegen. Zumindest sind meine Einschätzungen in diese Richtung. Klar ist zudem, dass muss 
ich zugeben, dass wenn man unter Durchblutungsstörungen leidet oftmals nicht nur die Finger 
davon betroffen sind, sondern auch die Zehen. 

Sie möchten mich jetzt noch darauf hinweisen und aufmerksam machen, dass meine offenen 
Briefe nicht nur gewaltig nerven, sondern auch erheblich stressen? Sie denken die CIA ist jetzt 
ziemlich gestresst und Sie machen sich um deren Nervenkostüm ziemliche Sorgen? Wie auch 
die staatlichen Drohnenmordbeteiligten, die Drohnenmordverantwortlichen und alle 
Totschweiger völlig gestresst sind? Sie ersuchen mich um mehr Rücksicht auf die vom Wege 
abgekommenen Massenmordbeteiligten unschuldiger Menschen aufzubringen, auch wenn die 
alle zu den Allerletzen der Allerletzen und zum Abschaum gehören? OK, ich nehme an auch 
Sie gehören zu diesen Unmenschen die keinerlei Problem damit haben 98 % unschuldige 
Menschen abzuschlachten und zu verkrüppeln uns jetzt für sich beanspruchen möchten besser 
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behandelt zu werden. Mein Tipp an dieser Stelle, ist: Hören Sie mit der Mordbeteiligung auf 
und berichten Sie den Österreicher über unsere zweiundzwanzig jährige aktive 
Massenmordkriegsbeteiligung durch die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte und 
über die Spionagetätigkeiten des Heeresnachrichtenamtes für die CIA-DROHNENMÖRDER. 

Klar ist, wenn die Vernunft & der Verstand über das Böse siegt, alles viel besser werden wird. 
Und zwar für alle Menschen weltweit. Man kann auch das Ultimatum Gottes als den Beginn 
des Engagement Gut gegen das Böse auf Erden ansehen. Das Böse steht für Krieg, Terror, 
Folter, Mord, Ausbeutung, Erpressung, Unterdrückung, Angstverbreitung, Weltherrschaft und 
das Gute steht für Friede, Fairness, Solidarität, Menschlichkeit, Hilfe zur Selbsthilfe, 
Menschheitsfamilie, Freiheit, Souveränität, miteinander gemeinsam. Entweder gehört man der 
Lösung an oder man ist Teil des Problems. Jeder entscheidet frei auf welcher Seite er steht. 
Zu bedenken ist: Gott schaut zu und bekommt alles mit und jeder hat am Schluss für seine 
Taten und Unterlassungen gerade zu stehen, also diese zu verantworten. Klare Regeln, 
einfache Entscheidung. 

Ob ich es noch erleben werde oder nicht steht in den Sternen. Aber auf jeden Fall denke ich 
positiv und bin Optimist, dass die Menschheit es schafft sich für die richtige Seite/Wahl zu 
entscheiden und ihr tatenloses Schweigen und das konform angepasste, unterwürfige, 
würdelose, passive und bequeme Verhalten hinter sich lässt und sich geistig entwickeln, 
ausbilden und trainieren. Ja das denke ich. Wenn das passiert werden wir uns eine viel bessere, 
friedlichere und fairere Welt gestalten und diese völlig kranke Welt ebenfalls hinter uns lassen. 
Das geht gar nicht anders. Geistig entwickelte Menschen gestalten ihre Welt aktiv mit. 
Vorherrschende staatliche Missstände und Ungerechtigkeiten werden der Vergangenheit 
angehören. Der enorme Einfluss von finanzstarken Akteure wird ebenfalls der Vergangenheit 
angehören und Transparenz wird herrschen. 

Was auch immer Sie glauben, annehmen oder meinen. Das sind Ihre Gedanken, 
Feststellungen, Irrtümer, Erkenntnisse, Standpunkte, Einordnungen. Was auch immer. Es ist 
davon auszugehen, dass wir vielfach gleich denken aber es auch einige Belange gibt, wo wir 
gegenteilige Ansichten haben. Das ist völlig normal. Man sollte Toleranz mit anderen 
Meinungen haben. Mit Totschweigen habe ich überhaupt keinerlei Toleranz, mit 
Mordbeteiligung habe ich überhaupt keine Toleranz, mit Ausübung einer Lizenz zum Morden 
habe ich überhaupt keine Toleranz, mit Unterstützung der CIA-DROHNENMÖRDER habe 
ich überhaupt keine Toleranz. Schon klar, oder? Ich denke Sie verstehen mich ganz genau. 
Schon lange Zeit verstehen Sie mich ganz genau. Das liegt in der Klarheit, Deutlichkeit, an 
den Fakten, Tatsachen vorgebrachten Beweisen, an der empirischen Geschichte, an der 
Realität. 

Die Wahllosigkeit sich Gottes Willen unterzuordnen ist augenfällig. Die Entscheidung 
zwischen Leben und Tod, fällt einem leicht. Die Entscheidung zwischen Weltfrieden oder 
Ausrottung, fällt demnach auch sehr leicht. Gott verhilft durch sein Einschreiten der 
Menschheit zu Weltfrieden. Gott verhilft der Menschheit zudem zur geistigen 
Weiterentwicklung. Gott verhilft der Menschheit zu Herrschaftssystemen die besser, fairer 
und korruptionssicherer sind. Gott will das es allen Menschen gut geht und der Einfluss 
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finanzstarker Akteure aufhört. Gott will, dass die offene Schuld gesühnt wird, dass man Reue 
zeigt und Schadenersatz geleistet wird. Ich denke, das ist gut verständlich, dass der liebe Gott 
das will. Wer nichts verbrochen hat, der hat nichts zu sehnen und nichts zu befürchten. 
Verbrecher werden erleichtert sein, wenn Sie Reue zeigen und Schadenswiedergutmachung 
machen. 

Ich lasse mir nicht vorwerfen, dass ich jemanden vor vollendete Tatsachen stelle und ihm/ihr 
keine Wahl lasse. Und ich lasse mir auch nicht vorwerfen, dass "ich mach mir die Welt, wie 
sie mir gefällt“, und ich mich nach diesem Credo verhalte. Und das ohne Rücksicht auf 
Verluste. Das können Sie vergessen, das wird nicht funktionieren, dass lasse ich nicht mit mir 
machen und werde mir das auf keinen Fall gefallen lassen. Ich wiederhole: Nicht ich, sondern 
der liebe Gott stellt die Menschheit vor die Wahl: "Entweder Weltfrieden oder Ausrottung." 
Ich stelle niemanden vor vollendete Tatsachen ich übermittle nur eine Nachricht/Botschaft. 
Machen Sie nicht den Überbringer der schlechten Nachricht für den Inhalt der Botschaft 
verantwortlich. Fangen Sie immer bei Ihnen selbst an, den Schuldigen oder dafür 
Verantwortlichen zu suchen. Hier ist der liebe Gott verantwortlich und alle Menschen sind es 
auch, die einen mehr, die anderen weniger. 

Nein, was Sie nicht sagen. Sie glauben jetzt die ganze Strategie hinter den offenen Briefen 
entdeckt zu haben? Was Sie nicht sagen, hier schreiben. Na, dann raus mit der 
dahinterliegenden Strategie, großer Stratege. Sie glauben, ich nutze die Abhörtätigkeit der 
NSA, auch von den österr. Mainstreammedien, um der CIA Botschaften zu senden und meinen 
Weltfriedensintensionsmasterplan auszurollen und der ganze Totschweiger-Papierkrieg war 
nur vorgeschoben? Völlig daneben. Seit elf Jahren schreibe ich sehr viele offenen Briefe und 
kritisiere die zahlreichen vorherrschenden staatlichen Missstände und Ungerechtigkeiten und 
Sie großer Stratege nehmen jetzt an, dass das alles zum jahrelangen Vorspiel gehört hat? Wenn 
man geistig unterentwickelt ist, sollte man immer zuvor denken bevor man so einen Scheiß 
behauptet, zudem haben wir das vereinbart, dass das alle machen. 

Sie möchten mir jetzt Ihre Verwunderung und Bewunderung ausdrücken und mir mitteilen, 
dass Sie es wirklich sehr unglaublich finden, dass ich so viele Tausende Kurztexte zu 
formulieren im Stande bin, wo viele davon vieles auf den Punkt bringen und wichtige 
Angelegenheiten behandeln? Danke, ich gebe mir Mühe. Aber auch Sie wären im Stande dies 
zu tun, wenn Sie die geistige Meisterschaft unternehmen und Ihre geistige Fähigkeiten 
entwickeln, diese ausbilden und trainieren. Ich bin nichts Besonderes. Ich bin ganz normal, 
zumindest in meiner Weltsicht und Selbstansicht. Natürlich bin ich ganz anders wie alle 
anderen und bin völlig einzigartig und dadurch abnormal. Aber das ist jeder. 

Können Sie sich vorstellen wie es ist, wenn Sie bereits geistig entwickelte, ausgebildete und 
trainierte Fähigkeiten besitzen und bereits den geistigen Status der Genialität in der geistigen 
Meisterschaft sich erarbeitet haben? Dann würden auch Sie über die geistige Fähigkeit der 
Genialität verfügen und dann wären Sie genial. Dann könnten Sie es erleben wie genial es ist, 
genial zu sein und immer wieder würden Ihnen geniale Einfälle kommen und Ihre Genialität 
würde Sie immer wieder überraschen und beglücken sowie Ihr und aller Leben mit Genialität 
bereichern. Sie wären ein Zugewinn für die Menschheit. Sie könnten stolz auf sich sein und 
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sich darüber freuen dies sich erarbeitet zu haben und können sich zurecht sicher sein, dass Sie 
sich von der Masse deutlich abheben und wirklich was Besonderes sind. 

Wenn ich Sie geistig überfordere, dann liegt das an ERSTER Stelle an Ihrer geistigen 
Unterentwicklung und Ihrer Leseschwäche oder Lesefaulheit, nicht an mir. Mir Ihr 
Unvermögen, ihr Inkompetenz zum Vorwurf machen zu wollen, können Sie sich ersparen, das 
wird nicht funktionieren. Fangen Sie endlich mit Ihrer geistigen Meisterschaft an, dann 
brauchen Sie nicht mit haltlosen völlig fragwürdigen Vorwürfen, um sich herumschlagen. 
Also wirklich, was soll ich mir nur von Ihnen denken? Sie verunsichern mich, ob es überhaupt 
Sinn macht mit Ihnen zu versuchen zu kommunizieren. Könnte ja auch gut sein, dass Sie 
überhaupt nicht viel checken und es daher keinen Sinn macht. Die Wahrscheinlichkeit spricht 
zudem gegen Sie. Das möchte ich Ihnen nicht vorenthalten. Vielleicht ist das ja eine 
Motivation für Sie es der ganzen Welt zu beweisen, dass auch Sie einmal ein Korn zu finden 
im Stande sind. 

Ein paar Stürme vom Zaun reißen. Einen Sturm der Empörung, einen Sturm der Entrüstung, 
einen Sturm der Fassungslosigkeit, einen Sturm von Aufschreien, einen Sturm des 
Widerstands, einen Sturm der Gegenwehr, einen Sturm der Vergeltung, einen Sturm der 
Gerechtigkeit, einen Sturm der Erneuerung, einen Sturm des zivilen Widerstands. Einen Orkan 
der Veränderung zum Besseren. Einen Hurrikan der Solidarität. Einen Tsunami an Empathie. 
Einen stürmischen, orkanhaften Hurrikan des Weltfriedens der über die gesamte Erde fegt und 
alles und jeden befriedigt. 

Es sind natürlich verschiedene Szenarien möglich. Zum einen besteht eine sehr große 
Möglichkeit, dass alles viel besser für die Menschheit wird und Frieden, Gerechtigkeit und 
Freiheit auf der Erde einkehrt. Der schlechteste Fall ist die komplette Ausrottung der 
Menschheit. Grundsätzlich liegt es an der ganzen Menschheit. Aber die USA, als das 
vorherrschende Kriegsimperium, Terrorimperium, Uranstaubökozidimperium und 
Folterimperium kann alles zu Nichte machen und für die Ausrottung der Menschheit 
hauptverantwortlich sein, weil es weitermacht wie bisher oder beweist erstmals der 
Menschheit auch Mal das Richtige machen zu können und gibt ihren Weltbeherrschungskurs 
und die damit in Zusammenhang stehende Ausrottung der Menschheit auf und handelt 
vernünftig und lebensdienlich und nicht zerstörerisch. 

Wo wir hier mit einer Textwurscht heiter weiter machen können. Meine geliebte zehn-Finger-
Schreibweise hat mich wieder. Daher können wir in einem Text alles auf das Blatt Papier 
bringen ohne Kurztexte zu formulieren. Am Handy Kurztexte zu schreiben ist OK, aber wenn 
einem eine PC-Tastatur zur Verfügung steht, dann fordert das einem geradezu dazu auf, einen 
durchgehenden Text zu formulieren und man kann auch längere Themen abhandeln und auch 
Themenwechsel mit Sprüngen einbauen kann hier viel besser als bei Kurztexten es möglich 
ist, auch zwischen den Zeilen Botschaften verbreiten, oder auch die eine oder andere 
Provokation oder die eine oder andere überspitzte Formulierung einfließen lassen. Ganz wie 
es einem gerade vorkommt oder einfällt als auch zufällt. Wer weiß das schon. Wo wir bei der 
Frage angelangt sind, wie haben Sie denn den Feiertag verbracht? Hatten Sie es angenehm? 
Frei? Nichts zu tun? Ausgespannt? Wenn Sie ausgeruht sind, dann könnten Sie heute damit 
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beginnen einen investigativen Artikel über unsere zweiundzwanzigjährige aktive 
Kriegsbeteiligung mit der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte zu recherchieren 
und zu veröffentlichen. Vielleicht haben Sie ja auch bereits mit Ihrer geistigen Meisterschaft 
angefangen und konnten bereits erste geistige Erfolge erzielen? Wenn ja, dann herzliche 
Gratulation zu Ihrer richtigen & wichtigen Entscheidung Ihr wertvolles geistiges Potenzial 
nicht heiter weiter zu vergeuden und es jetzt zu nutzen sowie nicht mehr zu verschwenden. 
Wenn nicht, dann dürfte dies auf Ihre geistige Unterentwicklung zurückzuführen sein und auf 
Ihre Erkenntnisschwäche. Wenn Sie auch noch dazu der Illusion anhängen anzunehmen 
bereits geistig entwickelt zu sein, es aber nach wie vor nicht sind, dann möchte ich Ihnen 
mitteilen, wenn Sie die geistige Meisterschaft unternehmen können Sie auch alle Ihre geistigen 
Defizite, geistigen Macken und auch alle Illusionen damit ausräumen. Sie werden von den 
geistigen Erfolgen mit Sicherheit sehr begeistert sein und werden ein viel glücklicherer 
Mensch als jetzt sein. Das kann ich jetzt schon abschätzen da ich über wirklich sehr langjährige 
Praxiserfahrungen mit der geistigen Meisterschaft verfüge und dadurch auch sehr viele 
Vorteile erzielen konnte. Wenn Sie allerdings partout nicht geistig entwickelt sein möchten, 
warum auch immer, dann kann ich das zwar überhaupt nicht geistig nachvollziehen oder 
verstehen, aber Ihre sinnbefreiten Fehlentscheidungen sind dann wohl auch auf Ihre geistige 
Unterentwicklung und Erkenntnisschwäche zurückzuführen. Oder ist es Ihre Dummheit? Wie 
ist denn Ihre Einschätzung dazu? Wenn Sie über eine verfügen können Sie mir gerne eine E-
Mail mit dem Kennwort: „Einschätzung“ schreiben und können mir dann in aller 
Ausführlichkeit mitteilen, was Sie denken zu meinen oder zu glauben. Nehmen Sie sich 
ausführlich Zeit und erklären mir umfassend und im Detail, was Sie über was denken und wie 
Sie zu diesem Schluss gekommen sind. Wenn Sie damit geistig überfordert sind, dies zu tun, 
dann beginnen Sie endlich die geistige Meisterschaft und zicken Sie nicht so rum und verhalten 
sich sehr unvernünftig sowie sehr unklug, also sehr dumm. Wenn Sie etwas schwer begreifen, 
wenn Sie unter Erkenntnisschwäche leiden, wenn Sie geistig unterentwickelt sind hängt das 
alles mit allen zusammen und Ihre geistige Unterentwicklung sorgt auch für Ihre 
Erkenntnisschwäche, für Ihre geistigen Defizite und für Ihre Illusionen, die Sie immer noch 
nicht auf Ihrem Schirm, also in Ihrem Bewusstsein haben. Wären Sie bereits geistig entwickelt 
würden Sie um ein Vielfaches mehr begreifen und mitbekommen und würden sich nicht so 
geistig unterentwickelt verhalten und solche falschen Entscheidungen treffen, wie Sie es 
bisher gemacht haben. Auch das können Sie mir gerne glauben, warum sollte ich Sie hier 
anlügen, da habe ich nichts davon und das ist überhaupt nicht mein Ding, da bin ich ganz 
anders als Sie alle. Jeder lügt & jeder ist korrupt. Allerdings gibt es die eine oder andere 
Ausnahme, die aber so selten sind, dass die Wahrscheinlichkeit gegen mich und andere spricht, 
obwohl ich auch hier (aber auch andere) eine Ausnahme darstelle. Nur damit auch das gesagt, 
hier geschrieben ist und mitgeteilt wurde. Falls Sie mir, obwohl ich einen Vertrauensberuf 
ausübe und eine ehrliche Seele bin, nicht glauben können und Sie von sich auf andere 
schließen ohne den Umstand dabei zu berücksichtigen, dass es auch Ausnahmen gibt und alle 
in einen Topf werfen und vorverurteilen, dann möchte ich betonen und wiederholen: DASS 
ICH WIRKLICH EINE AUSNAHME DARSTELLE. Wenn Sie keine Beweise, Fakten oder 
Tatsachen haben die meine Unschuld in Zweifel ziehen, halten Sie Ihren Mund und 
totschweigen. Ihnen kann sowie so niemand mehr glauben, vertrauen oder Ihnen etwas 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
abkaufen. Wer die ganze Zeit lügt, dem glaube nicht. Wer die ganze Zeit totschweigt, lügt die 
ganze Zeit. Also haben Sie sich mit Ihrem widerwärtigen, skrupellosen, verräterischen und 
verlogenen Verhalten selbst außer Gefecht gesetzt und haben Ihre hässliche Fratze gezeigt. 
Die groteske Frage die sich hier stellt, ist: „Glauben Sie vielleicht als verhasster Totschweiger 
auch, dass Sie göttlich auserwählt sind?“ Das ist eine ernstgemeinte Frage. Haben Sie 
Wahnvorstellungen? Denken Sie wie 80 % der Amerikaner? Nehmen Sie Drogen? Hat man 
Ihnen das Gehirn gewaschen? Sind Sie völlig durchgeknallt? Sind Sie ein Vollidiot? Sie 
können mir gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
„Fragebeantwortung“ und erklären mir und uns in aller Ausführlichkeit was Sie so denken und 
warum Sie so denken. Gerne werde ich Sie mit einer schnellen Beantwortung überraschen. 
Wenn Sie sich schon längere Zeit fragen, was es mit diesem … mit dem Kennwort auf sich 
hat, dann möchte ich Ihnen hierzu mitteilen, dass es sich hier tatsächlich um einen schriftlichen 
running Gag handelt. 😊 Ohne Scheiß. Gewundert hat mich, dass Sie so lange dazu benötigt 
haben, hier einmal nachzufragen um das näher zu ergründen. Aber egal. Jetzt wissen Sie es. 
😊 Ich habe eigentlich immer gelächelt, wenn ich geschrieben habe, dann können Sie mir 

gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „XY“ 😊 Nein, ich bin kein Spaßvogel. Aber 
ich denke man soll den Totschweiger-Papierkrieg nicht nur todernst führen, sondern man hat 
auch einen Ermessungsspielraum dabei und kann ihn auch viel vielfältiger gestalten. Eben mit 
Vorwürfen, Forderungen, Missständen, Ungerechtigkeiten, Vorhalte, Provokationen, Späßen, 
schwarzen Humor, Geschichten, Vergleiche, Erkenntnissen, Erinnerungen, Aufzählungen u. 
a. Ich möchte Sie ja nicht geistig langweilen, sondern geistig erregen und beleben sowie 
bereichern aber auch motivieren und zu überzeugen Ihre geistige Meisterschaft zu 
unternehmen und vom Totschweigen Abstand zu nehmen und das ein für alle Mal zu beenden, 
um wieder in die Spur zu kommen und nicht alles zu versauen. OK. Womit wir zur Frage 
kommen: Sind Sie Teil des Problems und haben sich dem Bösen verkauft oder sind Sie Teil 
der Lösung und arbeiten dem Guten zu? Einfache Frage, einfache Antwort. Klar ist, dass man 
Sie an Ihren bisherigen Taten missen wird. Klar ist aber auch, dass jeder jederzeit die 
Möglichkeit hat, einen Umkehrschwung zu machen und ab sofort das Richtige zu tun. Falls 
Ihnen immer noch irgendwas unklar ist, können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail 😊 
mit dem Kennwort: „Unklar“ schreiben und mir in aller Ausführlichkeit mitteilen, was Ihnen 
noch unklar ist und wo Sie eine geistige Hilfe benötigen dies richtig einzuschätzen. Seien Sie 
aber bitte nicht überrascht, wenn Sie meine Beantwortung schneller erhalten als Sie sich 
vorstellen haben können. Für das bin ich schon lange Zeit bekannt und berüchtigt. Nur zu 
gerne überrasche ich andere mit Schnelligkeit. Jeder hat ja so seinen Spleen oder Dachschaden 
als auch Vorlieben, Leidenschaften, Hobbys oder Eigenschaften. Ich bin so wie ich bin, Sie 
sind so wie Sie sind. Natürlich verfügen wir auch um das Potenzial alle unsere 
Charaktereigenschaften jederzeit neu zu gestalten. Allerdings geht das nicht von heute auf 
morgen, sondern die Umgewöhnung dauert allermeisten ca. 60 Tage, bei manchen weniger. 
Hmmmm, ärgern tue ich mich jetzt gerade darüber, da ich heute wieder viel zu viel Zeit am 
Peace-Maker-Handy mit einem Finger herumgetippt habe und dadurch einige Zeit ungünstig 
verwendet/verschwendet habe, da ich mich mit der PC-Tastatur viel schneller ausdrücken 
kann. Klar kann man sagen, dass wenn man im Bett liegt über eine andere oder bessere 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
Kreativität und Inspiration aber auch Genialität verfügt wie am Schreibtisch sitzend, aber das 
kann ich noch nicht abschließend bewerten und einschätzen. Dazu muss ich noch weitere 
Beobachtungen und Evaluierungen durchführen, um mir darüber im Klaren und Reinen zu 
sein. Klar ist, wenn ich mir darüber irgendwann dann Mal im Klaren und im Reinen bin, dann 
werde ich das auch öffentlich mitteilen. Darum: Stay tuned. Wenn Sie nichts versäumen 
wollen, sollten Sie es sich zur Angewohnheit machen, die offenen Brief sinnerfassend zeitnah 
zu lesen und darüber zu senieren und alles in einen Kontext zu bekommen. Also nicht nur 
einen Einblick zu haben, einen Überblick zu haben, sondern auch einen Vorausblick und vor 
allem einen Durchblick zu haben. Alles darunter ist unbefriedigend und unausreichend. Wer 
wirklich mitbekommen möchte um was alles es geht, sollte man lesen, lesen, denken, denken, 
lesen, lesen, denken, denken. Da kommt man nicht drum herum. Vor allem nicht, wenn man 
ein geistig unterentwickelter Zeitgenosse ist. Das kann ich nicht schönreden und ich möchte 
auch keinen belügen müssen, nur damit es jemanden besser gefällt, da bin ich der Falsche, das 
kann man von mir nicht verlangen, da ist man bei mir an der total falschen Adresse. Auch 
wenn Sie gerne hätten, dass es so wäre, wie Sie es gerne hätten. NEIN. Das wird nicht sein. 
Es ist, wie es ist. Ich bin, der ich bin. Das ist genauso, wie es ist. Daher akzeptieren Sie die 
Realität. Klar ist, zumindest für all jene die die offenen Briefe sinnerfassend gelesen haben 
und keine Erinnerungslücken haben, dass ich nicht an die Existenz Jesus mehr glaube. Früher 
schon, aber schon längere Zeit nicht mehr. Sorry, aber das ist meine durch vieles lesen 
gewonnene Erkenntnis. Klar ist, dass ich mit Sicherheit auch keinen Jesuskomplex oder 
Gotteskomplex habe. Da bin ich sehr weit davon entfernt. Ich bin geistig ganz normal und 
vernünftig. Trotzdem ist es so, wie ich es geschrieben habe. Ich stehe mit Gott im Kontakt, 
bin mit Ihm verbunden und habe dem lieben Gott ein paar Zusagen gemacht. Ich habe keine 
Halluzinationen. Nehme keine Bewusstsein veränderte Drogen. Bin nicht verwirrt oder 
durchgeknallt. Nehme wie alle anderen Menschen am Leben teil. Stehe im Kontakt mit vielen 
Menschen. Alle respektieren mich und schätzen mein Wissen und meine Kompetenzen. Kann 
mich klar und deutlich ausdrücken. Bin völlig unabhängig. Muss nicht mehr selbst arbeiten. 
Fühle mich wohl und glücklich. Denke, dass ich genau das Richtige seit langer Zeit mache. 
Bin ein Freak, ein leidenschaftlicher Aktivist, ein Vieldenker, Vielleser und Vielschreiber & 
vieles mehr. Hier zu viel, sollte aber eh schon allen bekannt sein. Gut. Also bin ich ernst zu 
nehmen. Man kann mir vertrauen. Ich habe ein ganzes Leben lang allen bewiesen, dass ich 
glaubwürdig, vertrauensvoll und ernst zu nehmen bin. Werde vielfach geschätzt für mein 
umfassendes tiefgründiges Wissen und meine Kompetenzen für meine Hilfsbereitschaft, 
Opferbereitschaft, für mein Verständnis, für meine Toleranz, meine Einfühlsamkeit, meine 
Empathie und vieles mehr. Daher kann ich mit Fug und Recht behaupten: An mir liegt es 
sicher nicht. Ich versuche alles, um allen alles zum Besseren zu bereiten und den Frieden durch 
Recht der Menschheit schmackhaft zu machen und zu gewährleisten, Weltreformen 
umzusetzen und den Anstoß zu geben, die geistige Weiterentwicklung durch die geistige 
Meisterschaft zu unternehmen um sein wertvolles geistiges Potenzial zu nutzen und nicht mehr 
wie bisher ein Leben lang zu vergeuden. Dazu wichtig wäre es, wenn die Öffentlichkeit diese 
Erkenntnis hätte. Das ist ein Auftrag an die Hofberichterstattertoschweiger um zumindest hier 
nicht das Falsche zu machen. Wer dies ebenfalls totschweigt, zeigt seine hässliche Fratze, 
beweist damit, dass er seine Seele und sein Herz dem Bösen, dem Teufel und den CIA-
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Drohnenmördern verkauft hat, und von Skrupellosigkeit und Unmenschlichkeit durchdrungen 
ist, und zu den Allerletzten der Allerletzen gehört, zum Abschaum der Gesellschaft. Wenn Sie 
ein geistig unterentwickelter Zeitgenosse sind, der nicht viel checkt und mitbekommt, aber 
dennoch glauben, anzunehmen, denken, davon überzeugt sind, sich vormachen, davon 
fantasieren, dass alles anders ist wie ich schreibe, dann können Sie mir sehr gerne eine E-Mail 
schreiben mit dem Kennwort: „Ungläubiger“ und können gerne versuchen mir in aller 
Ausführlichkeit und im großem Umgang mit Ihre Sicht auf die Welt näherzubringen. Bitte 
erschrecken Sie dann aber nicht, wenn Sie umgehend eine Beantwortung von mir erhalten, mit 
der Sie in dieser Schnelle nicht gerechnet haben. Das ist ganz normal. Warum sollte ich Sie 
zeitlich benachteiligen wollen? Ich habe daran überhaupt kein Interesse. Gut. Dann wissen Sie 
auch über das Bescheid und können sich alle diesbezüglichen Fragen ersparen. Wenn man 
Informationen verteilt, um alle in Kenntnis zu setzen möchte man sich auch diesbezügliche 
Anfragen ersparen, um nicht zahlreiche gleichgerichtete Anfragen beantworten zu müssen. 
Man arbeitet also vor, um sich unnötige Anfragen zu ersparen, weil man schon im Vorfeld 
alles beantwortet hat, was solche Anfragen wissen möchten. Das ist ein Selbstschutz und eine 
Strategie über seine Zeit besser verfügen zu können und sich nicht mit unnötigen Anfragen 
beschäftigen zu müssen. Da kann man aber auch niemanden böse sein, sich so zu verhalten, 
wenn jemand im Vorhinein alles beantwortet, da er dann ja auch zuvorkommend ist und 
versucht im Vorhinein schon auf alles zu antworten was gefragt werde könnte. Ich könnte 
Ihnen jetzt auf vieles antworten, wo ich mir denke, dass Sie vielleicht die eine oder andere 
Fragen hätte, dass würde aber zu viele geistig überlasten, deshalb warte ich auf zielgerichtete 
Fragen die ich dann auch zielgerichtet beantworten werde, obwohl ich ziemlich viele 
Antworten auf mögliche Fragen parat hätte. Ich haben ja keinen Stress. Allerdings mit jeder 
Stunde, mit jedem Tag vergrößert sich Ihre Schuld, am Tod und an zahlreichen 
Verkrüppelungen zahlreicher unschuldiger Menschen die beim illegalen außergerichtlichen 
Drohnenterrorkollateralschadenmordprogramm umgebracht oder verkrüppelt werden. Das 
kann man nicht schönreden. Sie wissen das, ich weiß das, die Öffentlichkeit muss das noch 
erfahren. Falls Sie irgendwo eine andere Ansicht wie ich haben sollten können Sie mir gerne 
eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Unglaubliches“ und können mir in 
aller Ausführlichkeit Ihre unglaublichen Ansichten mitteilen und bitte mit Beweisen, Fakten 
und Tatsachen begründen. Wenn Sie das nicht machen können, vergessen Sie es, mir meine 
Zeit stehlen zu wollen und von mir ein E-Mail herausnötigen, wo ich Sie dazu auffordere mir 
diese Fakten, Tatsachen und Beweise zu liefern. Ich weiß ja nicht wie „schräg“ Sie drauf sind 
oder wie geistig unterentwickelt Sie sind, aber Sie sollten die Anstandsregeln einhalten. Wenn 
Sie sich völlig unanständig benehmen wollen, sind Sie hier völlig an der falschen Adresse. Ich 
verbiete mir Unanständigkeit. Das muss ich mir nicht gefallen lassen. Das können Sie 
vergessen, damit werden Sie nicht durchkommen. Falls Sie durchgeknallterweise dennoch 
annehmen damit durchkommen zu können, dann möchte ich Sie in Kenntnis darüber 
versetzen, dass dem nicht so sein wird. Auch wenn Sie das gerne hätten, wird das nicht so sein. 
OK, wenn Sie das verstanden haben, können wir hier weitermachen, zuvor nicht. Also, wie 
sieht es bei Ihnen aus? Sind Sie völlig geistig durchgeknallt und checken quasi überhaupt 
nichts mehr? Wenn ja, dann sind Sie raus. OK, ich gehe Mal davon aus, dass dem nicht so ist 
und Sie versuchen sich halbwegs anständig zu benehmen, auch wenn Sie geistig 
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unterentwickelt sind und Sie noch immer nicht mit Ihrer geistige Meisterschaft angefangen 
haben, weil Sie zu bequem oder zu faul sind sich geistig anstrengen zu müssen. Sie wissen gar 
nicht wie Sie sich dadurch selbst schaden und Sie sich Ihrem Glück im Wege stehen. Ab dem 
Zeitpunkt wo man die geistige Meisterschaft beginnt, nimmt man seine geistige Entwicklung 
in die Hand. Da man bei der geistigen Meisterschaft ganz am Anfang lernt, dass wenn man 
sich jeden Tag ganz in der Früh sich seines Glückes bewusst machen soll und wir dadurch bis 
31 % bessere Denkleistungen erbringen können, wird das ein glückbringendes Morgenritual 
aller Menschen die die geistige Meisterschaft tätigen. Wer sich jeden Tag sich seines Glückes 
bewusst macht, führt ein glücklicheres Leben wie andere die nicht die geistige Meisterschaft 
unternehmen und kann dadurch seine Geisteskraft besser nutzen. Sich in der Früh seines 
Glückes bewusst zu machen, dauert nicht wirklich lange. Dieser kurze Zeiteinsatz am frühen 
Morgen schenkt einem bessere Denkleistungen und mehr Glück im Leben. Wer das nicht 
macht und darauf verzichtet ein glücklicheres Leben zu führen, schadet seinem Glück und 
schadet seinen Denkleistungen. Wer seine geistigen Fähigkeiten nicht nützt verhält sich so, 
wie jemand der lesen kann und sein ganzes Leben aber nicht liest. Oder wie jemand der 
recherchieren kann aber nicht recherchiert, weil er zu faul oder zu bequem ist. Wer aus 
Bequemlichkeit oder Faulheit es unterlässt seine geistige Meisterschaft anzufangen ist ein 
völliger Hohlkopf. Das kann man nicht schönreden. Wer Angst hat sich geistig zu entwickeln 
benötigt fachärztliche Hilfe. Wer denkt, dass es wichtigere Sachen im Leben gibt, die man 
zuvor unternehmen sollte, macht eine grobe Fehleinschätzung und hat von Prioritäten wenig 
bis keine Ahnung. Daher rufe ich an dieser Stelle noch einmal auf: Alle die immer noch nicht 
angefangen haben sich ihrer geistigen Meisterschaft zu widmen, sollten lieber heute als 
morgen damit beginnen um geistig aufzuschließen und nicht weiter geistig zu verwahrlosen 
und geistig abzubauen. Wem seine geistigen Fähigkeiten nicht so wichtig sind, hat sie nicht 
mehr alle. Klar ist, umso besser unser Geist funktioniert, umso ein schöneres Leben können 
wir führen und umso bessere Denkleistungen können wir machen. Wer sein wertvolles 
Potenzial so vergeudet wie die allermeisten Menschen der weiß nicht was er sich damit antut 
und was er versäumt. Nur weil es die allermeisten Menschen vergeuden ist das nicht normal. 
Normal ist es, wenn man sein geistiges Potenzial nutzt und eben nicht verschwendet und nicht 
vergeudet. Das ist doch leicht zu verstehen. Wenn man das nämlich nicht versteht, dann leidet 
man unter Erkenntnisschwäche und hat die geistige Meisterschaft dringend notwendig. Klar 
ist, wenn man geistig entwickelt ist, dann verfügt man über sehr viel bessere geistige 
Fähigkeiten und man kann Lügen und Manipulationen recht leicht durchschauen. Dadurch 
kann man ein ganz anderes Leben führen als viele andere manipulierte und belogene 
Menschen. Allein schon deshalb zahlt sich die geistige Meisterschaft aus. Aber die geistige 
Meisterschaft bereitet einem noch zahlreiche weitere Vorteile im Leben. Sehr viele. Eine 
höhere Klugheit, ein viel besseres Denken, Genialität, bessere Problemlösungsmöglichkeiten, 
Glück u. v. m. OK. Ich komme mir schon wie ein Marktschreiber oder Werbefritze für die 
geistige Meisterschaft vor, obwohl eigentlich die geistige Meisterschaft ein Selbstrenner sein 
sollte. Aber die Menschen haben leider immer noch nicht begriffen, wie wichtig es im Leben 
ist, seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Unser Geist wird 
von uns jeden Tag vielfach und den ganzen Tag benutzt. Und wir erkennen nicht einmal, dass 
es möglich und notwendig ist, unseren Geist zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren, um 
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ihn optimaler nutzen zu können. Über das eine Selbstreflexion zu unternehmen ist jedem der 
immer noch nicht die geistige Meisterschaft angefangen hat, dringend anzuraten. Vielleicht 
erhält er ja einen hellen Moment in seiner geistigen Unterentwicklung und kann dann erkennen 
wie notwendig und wichtig es ist, seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln. Gut. Der CIA, 
die ja auch alle (mutmaßlich) geistig unterentwickelt sind, möchte ich hier an dieser Stelle 
noch mitteilen: Das hier ist mit Sicherheit kein Spaß. Das ist alles vollkommener Ernst. Nur 
um das noch einmal zu unterstreichen. Alles was ich schreibe, das meine ich auch so. Zudem 
lüge ich nicht. Das können Sie mir glauben. Wenn ich schreibe, dass der liebe Gott mir seine 
Angepisstheit über die Menschheit anfangs mitgeteilt hat und der Menschheit ein Ultimatum 
stellt: „Weltfrieden oder Ausrottung“, dann ist das ganz genau so, wie es hier geschrieben 
steht. Ich denke mir so etwas mit Sicherheit nicht selbst aus. Ganz sicher nicht. Und mit sowas 
spaßt man nicht. Unter keinen Umständen. Falls Sie das nicht glauben können, weil Sie ein 
Ungläubiger geistig unterentwickelter CIA´ler sind, sind Sie ein großes Sicherheitsrisiko und 
können den Ernst der Lage nicht geistig begreifen. Zu glauben man kann ohne Ende Kriege 
führen, systematisch foltern, das größte Terrormordprogramm betreiben und 98 % 
unschuldige Menschen abschlachten und verkrüppeln, einen Uranstaubökozid nach dem 
anderen unternehmen, die ganze Welt abhören, alle unterdrücken und ausbeuten und dann 
noch anzunehmen, dass die Amerikaner und die USA von Gott auserwählt sind, das hat Gott 
wirklich stark angepisst. Der liebe Gott hat euch über 200 Jahre zugeschaut, wie unmenschlich 
Ihr euch alle verhält und was für menschliche und ökologische Schäden Ihr in seiner 
Schöpfung anrichtet. Zum Glück ist unser Schöpfer sehr barmherzig und verständnisvoll, sonst 
hätte er die Möglichkeit hart durchzugreifen in Betracht gezogen. Das wäre für die Amerikaner 
sehr fatal. Das möchte mit Sicherheit niemand erleben. Klar ist auch, dass der liebe Gott 
WILL, dass alle Atomraketen bis auf die Letzte abgebaut werden. Von allen Staaten die 
Atomraketen besitzen, ohne Ausnahme. Er sagte mir, dass wenn auch nur eine Nation das 
nicht macht, dass er die Atomraketen dort im Land explodieren lassen wird. Ohne Scheiß, dass 
sollten alle sehr ernst nehmen. In absehbarer Zeit, wird es keine Atomraketen mehr auf der 
Erde geben, oder sie werden in den Ländern wo sie sich befinden übernatürlich zur Explosion 
gebracht. Die USA soll auch aufhören den Weltraum zu bewaffnen. Haben Sie das verstanden? 
Mit dem lieben Gott ist überhaupt nicht zu spaßen. Wenn er auch sehr lange Zeit zusieht ist 
das eine Sache, die andere ist, wenn es Ihm reicht und er sich einschaltet, dann WILL er, dass 
sein Wille geschieht. Der Auftrag ist klar und leicht zu verstehen. Sie können jederzeit auch 
direkt mit dem lieben Gott in Verbindung treten und alles mit Ihm persönlich durchgehen. 
Allerdings werden Sie zu demselben Ergebnis kommen und dasselbe erfahren, wie von mir. 
Aber das ist Ihre Angelegenheit und bei Ihnen geht es um Ihr Land (USA) und bei uns in 
Europa (Frankreich, Vereinigtes Königreich, Russland) und in Asien (China, Nord Korea) und 
Israel, Indien und Pakistan geht es um diese Länder. Alle Länder die derzeit eine nukleare 
Teilhabe haben, sollten die Atomwaffen an den Besitzer zum Abbau zurückgeben 
(Deutschland, Belgien, Niederlande, Italien, Türkei), sonst werden die Atombomben noch in 
diesen europäischen Ländern explodieren. Falls Sie sich nicht von ihren Atombomben trennen 
wollen, können Sie hautnah miterleben, wie Sie ihr Land und die Menschen in Ihrem Land 
verwüsten und ausrotten werden. Ich wiederhole mich. Ich bin nur der Botschafter Gottes und 
kann für den Inhalt seiner Nachricht überhaupt nichts dafür. Wenn Ihnen Gottes Forderungen 
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missfallen, ist das Ihre Angelegenheit mit der Sie zu Recht kommen müssen. Wenn Sie von 
der Erdoberfläche verschwinden wollen, dann ist das auch Ihre freie Entscheidung. Wenn Sie 
nicht mehr leben wollen und alle ihre Mitbürger mit in den Tod reißen wollen sowie wollen, 
dass Ihr Land weiterhin besteht, dann sollten Sie dringend fachärztliche Hilfe in Anspruch 
nehmen. Mitteilen möchte ich hier an dieser Stelle: Mit Gott spielt man nicht. Gott weiß alles. 
Mit Gott ist nicht zu spaßen. Gott macht ernst. Haben Sie das verstanden? An alle Ungläubige 
möchte ich hier an dieser Stelle ausrichten: Wenn ich sterbe und ein weltweites Blackout 
eintreten wird, werden alle Ungläubige zu Gläubigen werden. Also haltet aus, Ihr werdet es 
noch erleben Gläubige zu werden. Zudem möchte ich erinnern: JEDER Mensch wird für seine 
Taten und seine Unterlassungen voll zur Verantwortung gezogen, ohne Ausnahme. Alle die 
sich nichts zu Schulden haben kommen lassen, müssen sich vor überhaupt nichts fürchten. Das 
ist fair. Ja, es wird sehr große Veränderungen in der Menschheit und auf der Welt geben oder 
die Menschheit wird völlig ausgerottet. Es liegt an uns. Es ist unsere freie Entscheidung was 
wir wollen. Alle die bisher sich beklagt haben, dass Gott bei all dem Leid, Terror, Krieg, 
Hunger … nur zusieht, das hat er deswegen gemacht, weil er uns unseren freien Willen lassen 
wollte, können aufatmen, das ändert sich gerade. Alle Menschen die sich jetzt beschweren 
wollen, dass Gott sehr radikal ist und uns mit der Ausrottung droht, sollten zuvor denken oder 
besser noch eine Selbstreflexion darüber abhalten, vielleicht können Sie dann ja geistig 
erfassen WARUM das der liebe Gott so macht. Wer sich jetzt in die Hose scheißt, tut mir leid. 
Auch wenn die gesamte Menschheit ausgerottet werden wird, dann hat der liebe Gott einen 
Plan B. Über den habe ich ja bereits im Totschweiger-Papierkrieg berichtet und das erspare 
ich uns jetzt. Sie können das ja jederzeit nachlesen, falls Sie über eine schlechte Erinnerung 
verfügen. Gut, dann wäre das soweit mitgeteilt und ich kann das abhaken. Falls irgendwer 
irgendeine Frage haben sollte, wissen Sie Bescheid. Sie können mir jederzeit eine E-Mail mit 
dem Kennwort „Anfrage“ schreiben und mir in aller Ausführlichkeit ausführen, was für eine 
Frage Sie plagt. Bla, Bla, Bla in kurzer Zeit eine Antwort von mir erhalten. OK, wissen Sie 
überhaupt, wie lange ich mir überlegt habe, Ihnen allen Gottes 
Botschaft/Forderung/Ultimatum mitzuteilen, dass Sie sie ernst nehmen und sich nicht 
ängstigen oder in Panik geraten? Zum Glück hat mir der liebe Gott mitgeteilt, dass ich freien 
Spielraum dabei habe Ihnen dies alles mitzuteilen. Ich habe mich wie es meiner Natur 
entspricht, für den direkten Weg entschieden. Einfach klar und deutlich den Inhalt schriftlich 
mitzuteilen. Falls die Menschheit ausgerottet werden wird, dann bin ich schon tot und werde 
das nicht mehr miterleben, das ist mir bekannt. Es wird also nicht an mir liegen, sondern an 
allen anderen Menschen, wie die Zukunft der Menschheit auf Erden aussehen wird. Eigentlich 
ist es eine ganz leichte Wahl. Der Weltfrieden ist der Ausrottung auf jeden Fall vorzuziehen. 
Der Abbau aller Atomraketen ist ebenfalls der Ausrottung der Menschheit vorzuziehen. Falls 
da jemand anderer Ansicht ist, dann ist er ein völliger Vollidiot. Daher sehe ich positiv in die 
Zukunft und nehme an, so dumm kann die Menschheit gar nicht sein, dass sie sich für Ihre 
Ausrottung, anstatt für den Weltfrieden und den Abbau der Atomwaffen entscheidet. Aber 
schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Ich denke, alle lebenden Zeitgenossen werden 
noch ein sehr spannendes Leben erleben und können sich auf den Weltfrieden freuen. Wenn 
die Menschheit dann auch die geistige Meisterschaft weltweit übernimmt und unternimmt, 
dann wird eine Neue Welt entstehen, die mit der jetzigen und allen vorhergehenden überhaupt 
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nicht vergleichbar sind. Es kommen also großartige Zeiten auf die Menschheit zu, dank dem 
lieben Gott. Er zeigt der Menschheit mit aller Härte auf, was er WILL. Klar und deutlich, 
unmissverständlich. Wer hätte sich jemals gedacht, dass der liebe Gott in unserem Leben 
einschreiten wird? Ich mit Sicherheit nicht. Es hat mich sehr überrascht, als ich mit dem lieben 
Gott in Kontakt gekommen bin. Unglaublich überrascht. Unvorstellbares ist plötzlich 
vorstellbar geworden. Gottes Antlitz hat mich sehr beeindruckt. Seine Sprache und Ton hat 
mich sehr beeindruckt. Sein schwarzer Humor hat mir sehr gut gefallen und mich oftmals zum 
Lachen gebracht. Seine Einladung in den Himmel hat mich begeistert & beglückt. Unser 
gemeinsames veganes kochen im Himmel, unser gemeinsames Essen und Wein trinken war 
wundervoll & himmlisch und unsere Gespräche waren göttlich unterhaltsam, erkenntnisreich 
und informativ. Auch mit dem lieben Gott zusammen einen göttlichen Joint zu rauchen hat 
mich geistig emporgehoben und sehr beglückt. Übrigens: Der liebe Gott möchte nicht, dass 
irgendein Staat Cannabis verbietet, sondern er WILL, dass jeder Mensch jederzeit frei 
entscheiden kann, ob er einen Joint raucht oder nicht. Haben Sie das verstanden, da geht es 
um die Freiheit der Menschen? Nein, auch das kommt von Gott persönlich und sicher nicht 
von mir. Sie sollten langsam anfangen mir alles zu glauben, was ich Ihnen schreibe. Ich bin 
der Effizienz und Effektivität verpflichtet und lüge nicht, sondern schreibe geradeaus, was los 
ist. Lügen sind Zeitverschwendung. Die Wahrheit, die Realität, die Fakten und Tatsachen 
stehen bei mir im Mittelpunkt. Wenn Sie, warum auch immer, annehmen sollten, dass ich ein 
völlig durchgeknallter Vielschreiber bin, der vor sich her fantasiert, dann kann ich Ihnen 
mitteilen, dass dem mit Sicherheit nicht so ist. Jeder der sinnerfassend lesen kann, kann ganz 
leicht erkennen, dass derjenige der das alles schreibt, weiß, was er macht (schreibt) und mit 
aller Klarheit und Deutlichkeit sowie Direktheit schreibt, was Sache ist. Nur weil Sie geistig 
unterentwickelt sind und unter Erkenntnisschwäche leiden sowie ständig 
Falscheinschätzungen unternehmen und nicht wirklich checken was um Sie herabgeht und los 
ist, sollten Sie bei wichtigen Angelegenheiten die eine sehr hohe Priorität haben, nicht mit 
Schwachsinn dazwischenfunken und stören als auch unsere wertvolle Zeit verschwenden. 
Fangen Sie endlich mit Ihrer geistigen Meisterschaft an, damit das mit Ihnen noch etwas wird 
und Sie nicht heiter weiter alle mit Ihrer geistigen Unterentwicklung belästigen. Haben Sie das 
verstanden? Gut. Dann können wir ja hier weitermachen. Wenn Sie mir jetzt die Frage stellen, 
wie lange wir Zeit haben, um nicht ausgerottet zu werden, dann kann ich Ihnen das nicht mit 
Sicherheit beantworten. Darüber hat der liebe Gott mir keine Angaben gemacht. Klar ist, umso 
schneller wir den Weltfrieden herstellen, umso sicherer entgehen wir der menschlichen 
Ausrottung. Bis zum letzten Moment zu warten, um den Weltfrieden herzustellen, kann bei 
einer Ausrottungsgefahr nicht empfohlen werden. Daher WAFFEN NIEDER und 
KEINERLEI WAFFENLIEFERUNGEN mehr. Abbau aller US-Militärstützpunkte weltweit. 
Einstellung des illegalen außergerichtlichen Drohnenmordprogramms. Abbau aller 
Atomraketen. Einstellung aller völkerrechtswidrigen Regime Change Bemühungen. 
Einstellung der Bewaffnung des Weltraums. Auslieferung aller US-NATO-Kriegsverbrecher, 
aller US-Drohnenmörder, aller US-Folterknechte, aller US-Killersoldaten an den 
internationalen Strafgerichtshof. Da führt kein Weg daran vorbei, fragen Sie den lieben Gott 
oder mich. Einfache klare Forderungen, die wenn man will, ganz leicht umzusetzen sind. 
Wenn man die Ausrottung lieber haben möchte, dann ist man völlig geisteskrank. Ich 
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wiederhole mich: Das ist kein Spaß. Das ist Ernst. Völliger todernst. Das ist kein Spiel. Das 
ist kein Scherz. Gottes Wille ist Gottes Wille. Als seine Stimme möchte ich mitteilen: Zuerst 
denken, dann handeln. Es geht um die Zukunft aller Kinder und um unsere Zukunft und unser 
Leben oder unsere Ausrottung. Das klingt fürchterlich radikal und hart, ist aber so. Es ist 
unsere freie Entscheidung. Wollen wir weiterleben oder ausgerottet werden? Einfache Frage, 
die sehr einfach zu beantworten ist. Wer es riskieren möchte, dass die Menschheit ausgerottet 
wird, der ist völlig geisteskrank. Glauben Sie mir. Ich kann das recht gut beurteilen und jeder 
der geistig entwickelt ist und klar denken kann, kann das auch. Ich denke Sie werden mir hier 
rechtgeben. Falls nicht, können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
„Andermeinung“ und können mir in aller Ausführlichkeit mitteilen, was Sie denken, was 
anders ist, als ich hier geschrieben habe. Falls Sie keine Antwort von mir bekommen, seien 
Sie mir nicht böse. Aber auf Schwachsinn zu antworten, liegt mir nicht. Gut. Allen 
Hofberichterstattertotschweigern möchte ich an dieser Stelle in Erinnerung rufen: Sie alle 
werden für Ihre Taten und Unterlassungen voll zur Verantwortung gezogen. Da führt kein 
Weg daran vorbei. Nicht von mir, aber von den Gerichten oder einem Volkstribunal oder 
später von der ausgleichenden Gerechtigkeit beim Jüngsten Gericht. Sie werden auf jeden Fall 
Ihre Untaten büßen in aller Ewigkeit, das ist göttlich verifiziert, also bestätigt. Sie können sich 
schon geistig darauf einstellen, dass Sie eine wirklich beschissene Ewigkeit haben werden. Sie 
wollten ja nicht hören, dann sollen Sie es fühlen. Hätten Sie auf mich gehört, hätten Sie sich 
eine Menge ersparen können. Aber wer denkt ungestraft davon zu kommen, der ist geistig 
unterentwickelt und leidet an erheblicher Erkenntnisschwäche. Ich denke, Sie werden in aller 
Ewigkeit noch sehr häufig an mich denken und sehr bereuen, nicht auf mich gehört zu haben. 
Wollen wir wetten? Sie wissen, dass ich nur wette, wenn ich weiß, dass ich gewinne. Wenn 
Sie mir jetzt damit daherkommen, dass erst in aller Ewigkeit feststehen wird, ob ich recht habe 
oder nicht, dann haben Sie hier recht. Eh klar. Aber nachdem ich das ewige Leben erhalten 
werde und Sie nicht, kann ich in aller Ewigkeit Ihnen dabei zusehen, wie Sie ausgleichend 
gerecht behandelt werden und Ihre Schuld in aller Ewigkeit ausgleichen. Da ich dann auch 
vom lieben Gott die Allmacht erhalten und seine Nachfolge antreten werde, dann ist es mir 
auch möglich ab & zu Sie zu erinnern, dass ich Sie in Ihrem Leben sehr häufig daran erinnert 
habe und sehr oft Sie aufgefordert habe Ihr Totschweigen einzustellen. Ich denke zwar, dass 
ich viel wichtiger Angelegenheiten dann zu tun haben werde, aber möglicherweise werde ich 
den einen oder den anderen ab & zu daran erinnern. Natürlich kann ich auch die ausgleichende 
Gerechtigkeit darum ersuchen, dass sie Sie immer wieder daran erinnert. Die ausgleichende 
Gerechtigkeit ist ja auch eine meiner Liebesgöttinnen, die vor kurzem wie alle anderen meiner 
Liebesgöttinnen auch ein Kind von mir bekommen hat. Übrigens habe ich jetzt 1.301 Kinder 
mit meinen Liebesgöttinnen und bewohne unseren Liebeshimmel. Sie können sich daran 
erinnern? Wenn nicht, können Sie ja nochmals alles im Totschweiger-Papierkrieg-
Schriftverkehr nachlesen, dann können Sie sich das alles nochmals erlesen. Ich möchte das 
alles hier nicht nochmal erinnern und wiedergeben ich habe damit abgeschlossen Ihnen 
darüber zu berichten. Das ist ja auch sehr privat und muss nicht jeder wissen. Möglich ist 
allerdings, dass Sie immer noch nicht zwischen den Zeilen lesen gelernt haben und Ihnen, dass 
für immer unergründlich bleibt. Ich denke sogar, dass es recht vielen so ergeht und nicht 
wirklich mitbekommen haben, wie das alles gemeint ist. Aber das ist ja nicht mein Problem, 
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sondern ihres. Wenn Sie vieles nicht mitbekommen, hat das mit allerhöchsten 
Wahrscheinlichkeit mit Ihrer geistigen Unterentwicklung zu tun. Wenn man geistig 
unterentwickelt ist, dann bekommt man weniger mit, als man mitbekommt, bekommt aber 
nicht mit, dass man so wenig mitbekommt, das hat dann mit der Erkenntnisschwäche zu tun, 
unter der man auch leidet. Mit der geistigen Meisterschaft könnte man zwischen den Zeilen 
lesen und würde nicht unter Erkenntnisschwäche leiden. Aber das ist ja jedermanns und 
jederfrau freie Entscheidung ob man sich geistig entwickelt oder ob man ein Leben als geistig 
unterentwickelter Zeitgenosse führen will und seinem Glück im Wege steht und sein 
wertvolles geistiges Potenzial verschwendet und vergeudet. Was ich noch ansprechen möchte, 
damit man nicht schon wieder falsche Schlüsse zieht und falschen Einschätzungen unterliegt: 
Wenn Sie annehmen, dass ich einen sehr genialen Einfall von mir versuche umzusetzen, um 
den Weltfrieden, die Weltreform, die geistige Weiterentwicklung der Menschheit in die Wege 
zu leiten und Ihnen vormache, dass ich mit dem lieben Gott in Verbindung stehe, um das alles 
auf die Reihe zu bekommen, dann möchte ich mich wiederholen: ICH LÜGE NICHT! Es ist, 
wie es ist. Ich bin der, der ich bin. Jeder der mich kennt, wird Ihnen versichern, dass ich mein 
ganzes Leben lang immer versucht habe, es allen recht zu machen und ich nicht lüge. Wenn 
Sie von sich auf andere schließen, dann hat das nichts mit mir zu tun. Ich wiederhole mich: 
Ich bin die Stimme des Volkes, ich bin die Stimme der Drohnenmordopfer, ich bin die Stimme 
der Wahrheit, ich bin die Stimme der Vernunft, ich bin die Stimme der Gerechtigkeit, ich bin 
die Stimme der Uranstaubökozidkrebskranken, ich bin die Stimme der Kriegsopfer und der 
Sanktionsopfer, ich bin die Stimme des Weltfriedens, und ich bin die Stimme und die Hände 
Gottes, ich bin der Chefverhandler für den lieben Gott hier auf Erden, ich bin der Buchhalter 
Gottes und der Controller Gottes, ich bin der Kaufmann Gottes und ich werde der Nachfolger 
Gottes sein und werde das Jüngste Gericht abhalten. Auch wenn Sie als ungläubiger 
unterentwickelter Zeitgenosse das alles nicht glauben können, ist mir das völlig egal. Ich 
mache, dass, was ich dem lieben Gott zugesagt und versprochen habe. Nicht mehr, nicht 
weniger. Wer mich nicht ernst nimmt, der ist nicht mehr ernst zu nehmen. Wenn Sie mir erst 
Glauben schenken möchten, wenn Sie den weltweiten Blackout nach meinem Tod miterleben, 
dann ist das Ihre Angelegenheit. Da ich ein wenig mehr als Sie gelesen habe, weiß ich auch 
ein wenig mehr als Sie und verfüge über ein umfangreicheres Wissen und mehr Erkenntnisse 
als Sie. Da ich die geistige Meisterschaft entwickelt und meine geistigen Fähigkeiten ebenfalls 
entwickelt, ausgebildet und trainiert habe, meine geistigen Fähigkeiten ständig evaluiert habe 
sowie optimiert habe und mir meine Genialität selbst erarbeitet habe und Sie nicht, verfüge 
ich über geistig entwickelte, ausgebildete und trainierte sowie optimierte Fähigkeiten und 
haben den Status der Genialität erreicht und kann das alles im Leben nutzen. Ich habe mich 
mit über einer Million Seiten an Wissen/Informationen/Erkenntnissen bewaffnet um meine 
Lebensziele optimal verfolgen zu können. Wie sieht es denn da bei Ihnen aus? Sie können im 
geistigen Bereich nicht so glänzen? Sie haben Ihr wertvolles geistiges Potenzial NICHT 
erkannt und nicht genutzt? Dann ergibt sich die Frage: Was hat Sie davon abgehalten dies zu 
erkennen? Leiden Sie unter Erkenntnisschwäche? Sie können Prioritäten nicht wahrnehmen? 
Ihre geistige Unterentwicklung macht Ihnen oftmals zu schaffen? Sie sind ein völliger 
geistiger Totalversager, ein Verlierer? Ich will Ihnen ja nicht zu nahetreten, aber was ist in 
Ihrem Leben falsch gelaufen, dass Sie nicht einmal erkannt haben, dass Sie Ihr wertvolles 
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geistiges Potenzial nutzen und nicht vergeuden sollten? Haben Sie da für uns eine 
befriedigende Antwort? Sie haben darüber noch nie nachgedacht? Ihnen fehlt die Kompetenz 
über Prioritäten nachzudenken und diese richtig einzuschätzen? Muss man bei Ihnen geistig 
gesehen bei null anfangen? Sie möchten mir mitteilen, dass Sie davon überzeugt sind mit 
Sicherheit kein geistiges Vorbild zu sein? OK. Wenn Ihnen das bewusst ist, was haben Sie 
bisher unternommen, um diesen Missstand zu verbessern? Nichts? Gar nichts? Überhaupt 
nichts? Sehen Sie, wenn man über einen persönlichen Missstand Bescheid weiß, aber nichts 
tut, um diesen bekannten Missstand auszugleichen und wett zu machen, man nicht unbedingt 
klug handelt, sondern im Gegenteil. Wären Sie ein wenig mehr geistig entwickelt, dann hätten 
Sie einen bekannten Missstand in Angriff genommen und wären längst nicht mehr kein 
geistiges Vorbild, sondern hätten alles in Ihrem Möglichkeitsbereich unternommen, um das 
auszugleichen. Gut. Ich hoffe für Sie, dass Sie jetzt endlich erkannt haben, dass es höchst an 
der Zeit ist, mit der geistigen Meisterschaft zu beginnen und ihre geistige Unterentwicklung 
schnellstmöglich zu beheben. Wenn nicht, kann ich Ihnen anscheinend nicht weiterhelfen, 
aber klar ist, ich kann nicht allen helfen und wenn die geistige Unterentwicklung zu groß ist, 
ist es sehr schwierig so geistig unterentwickelte Menschen zu erreichen und zu überzeugen. 
Jeder ist für seinen geistigen Entwicklungsstand selbst verantwortlich, denn dieser geistige 
Entwicklungsschuld ist eine Holschuld, wie es Informationen & Wissen auch sind. Wer seinen 
Holschulden unzureichend nachkommt, ist ein Hohlkopf. Hohlköpfe, Schwachköpfe, geistige 
Zwerge und Vollidioten sind oftmals zu faul oder zu bequem sich geistig zu verbessern. Ihre 
geistige Einfältigkeit und Unterentwicklung sowie ihre geistige Erkenntnisschwäche blockiert 
ihre geistige Entwicklung. Sie sind in ihrer Dummheit oder in ihrer selbstverschuldeten 
Bequemlichkeitsverblödung gefangen. Das kommt leider häufiger vor, als man annimmt. 
Stellen Sie sich vor, Sie leben in einer Welt wo nur geniale und erleuchtete Menschen leben. 
Das wäre eine geniale erleuchtete Welt. Die gilt es anzustreben. Die geistige Meisterschaft 
ebnet uns zu dieser Welt den Weg. Daher sollte so schnell wie möglich der Erkenntnisstand 
der Menschheit auf Stand gebracht werden und überall auf der Welt sollten die Menschen 
anfangen sich geistig zu entwickeln, ihre geistigen Fähigkeiten auszubilden und zu trainieren. 
Nur so schaffen wir es die geistige Weiterentwicklung des Menschen zur Normalität werden 
zu lassen und erhalten viele geniale Menschen die die Menschheit bereichern. Wenn Sie 
wissen wollen, warum der liebe Gott so dermaßen angepisst auf die Menschheit ist, dann kann 
ich Ihnen mitteilen, dem lieben Gott hat es sehr gestört, dass die ganze Menschheit seit 
zweiundzwanzig Jahren dem größten illegalen außergerichtlichen Terrormordprogramm, 
welches 98 % unschuldige Menschen abschlachtet oder verkrüppelt TATENLOS 
SCHWEIGEND zugesehen haben. Der liebe Gott hat alle Menschen mit Empathie ausgestattet 
aber das die Menschheit dann tatenlos schweigend dem Abschlachten und Verkrüppeln 
Zehntausender Menschen zusieht, und keinen einzigen Finger rühren oder kein einziges Wort 
darüber verlieren, hat ihm deutlich aufgezeigt, dass die allermeisten keine Empathie mehr 
haben. Das hat ihm sehr erzürnt und hat ihn dazu gebracht, der Menschheit ein letztes 
Ultimatum zu stellen. Nachdem der liebe Gott alles weiß, wusste er auch über mein Leben 
Bescheid und wusste, dass ich seit langer Zeit meine gesamte Lebenszeit dafür ehrenamtlich 
einsetze, dass ich die Welt zu einer friedlicheren, faireren und besseren machen zu können. 
Daher hat er die Gelegenheit beim Schopf gepackt, hat mir die trancemediale, visuelle und 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
akustische Kommunikation beschert und ist mit mir in Kontakt getreten. Das ist so wahr, wie 
ich Klaus Schreiner heiße. Alles andere können Sie im Totschweiger-Papierkrieg ausführlich 
nachlesen. Ich erspare Ihnen jetzt hier diese Wiederholungen. Der liebe Gott ist in vielen 
Angelegenheit gleich drauf (eingestellt) wie ich auch. Wir gleichen uns in vielen Belangen. Er 
ist unser Gott mit einem großen Herz, ich bin ein Mensch mit einem großen Herzen. Ich liebe 
die Menschheit, die Tiere und die gesamte Schöpfung, er liebt sie auch. Er will Frieden, ich 
will Frieden. Er will Gerechtigkeit, ich will Gerechtigkeit. Er will eine geistig entwickelte 
Menschheit, ich auch. Er ist vegan, ich bin vegan. Er trinkt gerne Rotwein, ich trinke gerne 
Rotwein. Er raucht ab & zu gerne einen Joint, ich rauch ab & zu gerne einen Joint. Er ist 
barmherzig und wahrhaftig, ich bin wahrhaftig und barmherzig. Er ist die Liebe, ich liebe die 
Liebe. Er ist sehr humorvoll, ich liebe Humor. Er weiß alles, ich bin sehr wissbegierig. Daher 
verstehe ich mich mit dem lieben Gott sehr prächtig. Gott lobte mich auch schon einige Male 
für mein Leben, was mich wirklich immer sehr erfreute. Gott liebt mich, ich liebe Gott. Gott 
hat mich dazu auserwählt, um hier auf Erden der Menschheit den Weltfrieden schmackhaft zu 
machen und zu bereiten. Die Israelis und Amerikaner sind NICHT von Gott auserwählt, 
sondern machen dem lieben Gott schon lange Zeit große Sorgen.                     

 

 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 

 

 

 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 

 

 

 

 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 

 

 

 

 

 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 

 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
14.04.2021 10:00 | 
BUNDESLÄNDER>TIROL 

TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 
das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 
USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 
mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 
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sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


